



*Un monde fou, avec plein d'artistes déjantés  
une vraie braderie de derrière les greniers  
et des spectacles désopilants à tous les coins de rue*

... Le label « monde fou » sera également accordé aux spectacles de rue qui faisaient en effet la part belle à l'absurde. « *Avanie et Framboise* » étaient certainement les artistes les plus déjantés que le public s'est vu offrir en pâture pour combler son appétit d'humour. C'est vrai qu'ils pourraient bien être célèbres un jour, et qu'on regrettera de n'avoir pas accepté la peau de banane dédicacée qui vaudra alors certes une fortune pour les collectionneurs en mal d'objet rare...

**Textes : Robert DALLENDRE**  
**Photos : Richard COTTENIER**  
**et Max ROSEREAU**

*« Avanie et Framboise » : le souffle du talent mis au service du comique. dévastateur !*

